

## Kerlescan

Ce village est situé à plus de 3 km au nord-est du bourg, à la limite avec La Trinité-sur-Mer. A proximité, ses célèbres alignements comprennent plus de 550 menhirs en 13 rangées. Ils s'achèvent par un hémicycle de 39 autres pierres. Au nord, 43 menhirs sur un arc de cercle de 277 mètres composent le plus grand cromlec'h actuellement connu au monde.

Marc LE BRERE et Madeleine DAVID (n°2020-2021) se marient vers 1650, et s'installent à Kerlescan. Marc, qui n'est pas originaire de Carnac, meurt avant 1689. Le couple a au moins trois enfants qui deviennent adultes :

- Perrine (n°1915) née vers 1651. Elle épouse Jean GUEGAN (n°1914) vers 1668 et s'installe au village de Kermau.
- Thuriau né vers 1665. Il devient maréchal (ferrand), et se marie en novembre 1689 avec Marie LE BOULCH, après avoir été décrété de justice. Parmi les parrains de leurs enfants, figurent le frère Denis LE BRERE pour Sébastienne née en mars 1692 et le maréchal Jean CREABOT pour la dernière Catherine née en juillet 1706.
- Denis (n°1010) né vers 1669. En janvier 1694, il épouse Julienne LE BURLOT (n°1011), originaire de Penhouet où le couple semble s'installer.

B1501 - Sénéchaussée d'Auray - 03/11/1689

Décret de mariage

Thuriau LE BRAIR de Kerlescan en CARNAC, 24 ans, f. Marc et Madeleine DAVID  
& Marie LE BOULCH, f. Jean et Françoise BOULLO.

Témoins

1. François LE MAREC, curateur.
2. Michel PERAUDO, cousin par alliance.
3. Joseph LE BIDEAU, cousin paternel au 4e degré.